

# Firmen schossen um Pokale in Neuhaus

## 16 Mannschaften nahmen am Wettbewerb teil

NEUHAUS. Kürzlich eröffnete der Schützenverein Neuhaus seine KK-Saison. Das traditionelle Firmenpokalschießen stand im Mittelpunkt. 16 Mannschaften der Neuhäuser Firmen nahmen am Wettbewerb teil.

Nach spannendem Wettkampf wurde am Abend der Mannschaft von Susanne Volkmer der Wanderpokal durch den Vorsitzenden Udo Miertsch überreicht. Platz 2 sicherte sich die Mannschaft der AWO Neuhaus, gefolgt von der Mannschaft der Firma Ulex auf Rang 3.

Tagesbester Einzelschütze wurde Patrick Adomeit mit 29 Ringen. Jutta Heidhoff wurde mit 30

Ringentagesbeste Einzelschützin. Den beliebten „Er + Sie-Pokal“ sicherten sich Karin und Robert Finkeldey. Auf den Preisscheiben wurden ebenfalls gute Ergebnisse erzielt. Den ersten Preis auf der Gewinnscheibe errang bei den Damen Britta von Barga und bei den Herren Jannik Mahler.

Bei der Stiftpreisscheibe sicherte sich Uwe Köhnke den ersten Preis. Auf der Wildscheibe war Karin Finkeldey erfolgreichste Schützin. Auch beim Kinderschießen gab es eine Siegerin – Nina von Barga war erfolgreich. Beim Ausschießen um den Maibaumpokal der Jungschützen am Tag zuvor siegte Tobias Volkmer.



Die erfolgreichen **Schützen** des Neuhäuser Firmenpokalschießens.